



ANVERS AUX ABBESSES. **association loi 1901**

RÉUNION DU BUREAU ÉLARGI ET + le 29 avril 11 rue d'orsel 75018 Paris

14 personnes présentes

Le site

Gérard Laurent nous soumet les problèmes, à la fois techniques et philosophiques. Le propos de Gérard était long et détaillé, je n'en ferais qu'un résumé succinct: Nous n'avons pas traces de cahier des charges donné au webmaster au moment de la création du site et il semble qu'il y ait eu des rajouts successifs ce qui rend difficile la prise en main du site: des réactions en chaînes peuvent se créer qu'il est impossible de prévoir. Nous devons avoir une réflexion sur ce que nous pouvons attendre de ce site : visibilité des artistes, de l'association (ce qu'elle est et ce qu'elle propose) etc...Nous avons toute cette année pour trouver une solution.

La banque

Les frais bancaires attendant au service de paiement en ligne sont trop chers. Ce service est donc arrêté. Paypal ou paylib devrait coûter moins chers. Notre trésorier doit nous apporter tous les éléments pour que nous décidions de la marche à suivre

Les affiches

Le fichier pour Frédéric doit lui être envoyé le 3 juin. Avant cela nous devons dépouiller les bulletins d'inscription et faire un listing avec, comme critère de tri, les adresses.

Une soirée test dépouillement est prévue le 5 mai, à 18 h 30 chez Gérard Laurent rue de la Vieuville avec Sophie Taïs, Joëlle Courtois, Gérard, Hernando et Isabelle de Pavant. Gerardo Rodriguez serait éventuellement disponible pour une autre fois.

L'exposition à la MdA du 9 eme est en question: nous ne savons pas si le lieu sera possible cette année

Les Emiles

Le 3 juin, le lieu de présentation des Emiles doit avoir été choisi (il est indiqué sur l'affiche). Il ne sera pas possible cette année de le faire chez Jean-Michel Faudemer. Le show room sur rue de Joëlle Courtois sera peut être possible. Sinon, il faudrait contacter Thierry Grave qui a peut-être des pistes à nous proposer.

Les cadavres exquis

Mary-Ann Beall partant pour 2 mois à Montevideo, c'est Anne Moreau qui reprend le flambeau du projet.

Le dévoilement se fera le 15 juin au parc de la Turlure, au cours d'un pique-nique. Un nouveau cadavre sera créé in situ. Seront donc à prévoir acrylique et pinceaux. Nous profiterons de ce moment tous ensemble pour poser des œillets en vue des présentations au public. (prévoir de demander la machine à œillets à Manuela et acheter les œillets).

Plusieurs pistes pour présenter les rouleaux:

Le 104 (dossier sur internet).

La nuit blanche.

Les vendanges de Montmartre, pendant le défilé, en accompagnement d'une autre association proposant des cadavres exquis poétiques.